
本 日 第１９３２回 ２０１０年９月３日(金) No.１８２４

本日のプログラム Today's Program 卓話者：地区ロータリー財団副委員長

点 鐘 矢形 修己君 （名古屋北ＲＣ）

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：「ﾛｰﾀﾘｰ財団 地区補助金について」

前 回 第１９３１回 ２０１０年８月２７日(金) 記 録 クールビズ例会

○斉 唄：「それでこそ ロータリー」
○来訪者：瀬戸北ＲＣ 青山 雅彦君
○出席者：会員28名中22名出席率78.57％

前々回補正出席率は８月６日100％

会長挨拶 山田 直樹

円高、株安の状況がしばらく続くようです。政府

・日銀共市場介入他打つ手を見出すことが出来ない

ようです。国内でものを製造することが、ますます

難しく、産業の空洞化がどんどん進んでいくことに

なり、日本の将来をどうしても悲観してしまいます。

政治の方も、与党民主党の代表選挙に小沢一郎が名

乗りを上げて、菅首相との一騎打ちとなりました。

９月14日はどのような結果になりますか。予断を許

しませんが、どうゆう結果であれ、民主党が分裂す

る恐れがあり、日本のかじ取りが危うい状況におか

れこともあるわけで、くれぐれもそうゆうことのな

いようにしてもらいたいと思います。さて、話は８

月７日にさかのぼりますが、多治見市の市制70周年

の記念事業として、プロゴルファー石川遼選手のお

父さん、石川勝美さんの講演会があり、家内と一緒

に拝聴してきました。

テーマは教育についてでした。格別に際立った教

育論を話されたわけではありませんが、非常にオー

ソドックスな、一般的な家庭人としての教育を子供

に施されていることが、よくわかりました。私は石

川選手が世界で勝てるかということについて、期待

はありながらも果たしてどうかなと思ってきました

が、このお父さん、お母さんに育てられてきたので

あれば、将来充分に世界で勝つことがありうるなと

感じました。けして批判するつもりはありませんが、

いままでの将来を嘱望されてきたプレイヤーは、と

もすると表面ににじみ出てくる動作マナーとプレー

が共に好感もてるということが、なかなかなかった

ように思われます。石川選手のお父さんは、息子の

努力、夢にむかって一途にむかってゆくその姿勢を

充分に理解し、熱心に応援を続けているのだと思い

ます。技術的なことはコーチに任せ、精神的なこと、

周囲に感謝する心等について、やさしく、厳しく指

導していることに、私はこころを動かされました。

石川選手の好きな言葉は「急がば回るな」だそうで

す。この家庭に育った石川選手は道を踏み外すこと

なく、ゴルフ道をまい進していくこと間違いないで

しょう。活躍を祈ります。

推薦者バッチ

箕輪 良孝君が古橋エツ子君を推薦し入会されま

した。 箕輪君にガバナー事務所より新会員推薦者

バッチが送られました。

幹事報告
・8/20 第３回クラブ協議会 於商工会館 山田会長

以下１０名出席。

・8/26 地区職業奉仕委員長会議 於名鉄ニューグラ

ンドホテル 松原職業奉仕委員長出席。

・本日の会合：第３回４０周年実行委員会

・次回の会合：第６回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

新世代月間・ＯＦＤＹ月間

９月１０日（金） ９月１７日（金） ９月２４日（金） １０月 １日（金）

例 卓話者：加藤 清久君 卓話者：東尾張分区 卓話担当者：井田 武憲君 卓話担当者：大野 良之君

会 演題：｢雑学と経済の ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 杉山 仁朗 卓話者：加藤 堅太郎様 演題：｢米山月間に因んで｣

予 話｣ 君 演題：｢30代 職業会計人｣

定 演題： ｢補佐訪問に因ん

で｣



交換留学生ｶﾅﾀﾞへ
２０１０年８月２０日（金）

2010-2011年度 交換留学生 松井 理泰君

カナダ（ＲＩ５５５０地区）へ出発しました。

△ 左から加藤夫人・森会員・加藤会員・山本地区委員・本人・松井

君のお母様・松井君のお父様・箕輪会員

ニコボックス
○ひさかたにお世話になります。瀬戸北ＲＣ

青山 雅彦君

○国際奉仕委員会です。よろしくお願いいたします。

箕輪 良孝君

○本日は次年度のお願いの卓話をいたします。ご協力

をお願いいたします。 西尾 輝久君

○８月２９日（日）PM6:00 中部国際空港へジョーダ

ン君が来日します。よろしくお願いいたします。

加藤 清久君

○例会前の会場でのＢＧＭにとても癒されます。あり

がとうございます。 勝屋 弘忠君

○２８／２９日伊那ＲＣ交流例会出席の皆さん、ご足

労をおかけいたします。 唐井 仁一君

○福岡 健君の１日も早いご回復を心から祈ります。

山田 直樹君

○末息子の結婚式の試食に東京まで行って来ました。

１０月が挙式です。 伊豆原浩二君

○先日の加藤清久さんのご好意に感謝して。３つ目の

瓶の中味もあと1/4になりました。 大野 良之君

○残暑見舞い申し上げます。

加藤 清久君、桜井 雅博君

第3回40周年実行委員会
日時 平成２２年８月27日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 例会場

議題１）式典・祝宴・記念事業のプログラム及び役割

分担について。

２）スケジュールについて。

３）式典・祝宴の見積もりについて。

４）寄贈看板について。

５）自転車防止キャンペーンについて。

６）その他の件。

卓 話

国際奉仕委員会 箕輪 良孝

国際奉仕委の分野としては、

世界社会奉仕（ＷＣＳ）と海外ＲＣ交流及び今年度か

ら地区に設立された識字率向上委員会あります。

ＷＣＳは地区主体で海外への奉仕（援助）で、最近

ではタイやベトナムに対し主に学校の新設や改修及び

増設等のプログラムとタイにおける修学金制度などの

具体的な奉仕をしています。このプログラムに参加協

力することであります。しかし、当クラブでは、２０

年前にＯＦＤＹ基金を創設して地区のＷＣＳに参加せ

ず、独自に奉仕活動を展開することになりました。

ただＯＦＤＹ基金の利息を活用するこの奉仕は、な

かなか具体化せづ、平成14年に改正され、地域の青少

年健全の奉仕に活用するようその枠を拡大し会員の皆

さんがご承知のようにヤングミュージックにこの基金

を活用しております。

海外ＲＣとの交流はなく、地区のＷＣＳにも参加して

いない現状から当クラブの会員が接関わることは少な

く、国際奉仕委員会に属する委員のみのものになって

いるのが現状です。

過去においては、スリランカへに教材スポーツ用具

の寄付、オユンナ基金への寄付、最近ではチベットへ

の学用品を入れるバックの寄付と奉仕をしていますが、

クラブ独自で海外に対する奉仕プログラムの展開はな

かなか難しいです。したがって今年度は、ＷＣＳへの

参加を復活したいと思っています。会員の皆様も参加

してみて下さい。

今年度の国際奉仕委員会のプログラムについては、

特に交換留学生を派遣、受け入れをしますのでその支

援を中心に進めます。

受け入れ留学生が諸事情で来日が遅れています。明後

日の予定です。各会員の家庭にもお招きいただいて、

日本の様々な生活、文化を体験して欲しいので、ご協

力よろしくお願いします。また、地区で進める識字率

向上も海外の国に対する教育分野での支援が結果識字

率の向上につながりますので協同した形で展開される

事でしょう。

ロータリー財団の基金も３年後に地区に半分還元さ

れるその半分は新地区補助金として、各クラブの独自

の奉仕オウログラヌに活用できるようになっています。

ロータリー財団への積極的な協力参加は、ロータリア

ンとして個々に国際奉仕に参加することにつながりま

す。

次年度の活動について

会長エレクト 西尾 輝久
従来の地区財団活動資金（ＤＤＦ）が今年２０１０

年より変更になり、もうすでに新しい補助金制度とし

て今年度より始められております。我がクラブも来年

度より実行しなければなりませんが、そのためには



今年度の２月までプロジェクトを決めて地区へ申請す

る必要があります。ついては次回の例会に地区財団委

員会より最近のロータリー財団についての説明を受け

ることになっていますので詳細は省きます。我がクラ

ブもどんなプロジェクトを計画したらよいか全員で考

えていただき、各自ベストと思われるアイディアを必

ず一案提出していただきたいと考えております。

今年度は４０周年ということで行事も多くあります

が是非ともお願いいたします。

もう一つヤングミュージックについてでありますが、

今年度は学校の都合ということで中止になりましたが、

９年続いている我々が自慢できる音楽祭であります。

我々としても児童、生徒の喜ぶ顔を見たいがために多

額の支援をして支え続けてまいりましたが、このまま

継続しても我々の真意が十分理解されているとはとて

も思えない状況になっており、もっと言えば中止され

る程度の評価しかせれていなかったのかと大変残念で

悲しく思われます。市や学校関係とも話し合ってでは

ありますが、この事業を一担打ち切りの方向へ進めて

もらうと思っております。理事会、協議会では何度も

話し合っており、まだ決定はされておりませんが、総

意は同じだと受け止めております。会員の皆様も種々

な意見があるかとは思いますが、一応のご賛同をいた

だければと思います。大変重みのある事業の後ではあ

りあすが、他に何か良い案があれば、先ほどの補助金

と共に考えてほしいと思います。

Jordan君歓迎
８月２９日（日）中部国際空港へカナダから一年間

当クラブホストで学びます。

名前 JORDAN LYIE REKVE

年齢 １８歳

兄弟 弟

学校 名古屋高校へ

ｶｳﾝｾﾗｰ 箕輪 良孝君

最初のﾌｱﾐﾘｰ 加藤 清久君

空港の出迎え

左から加藤会員・

加藤夫人・地区山

本会員・本人・山

田会長娘さん・山

田会長夫人

伊那RC･尾張旭RC交流(納涼)
例会・合同ｺﾞﾙﾌ大会

日時 平成２２年８月２８日（土）18:00～

場所 伊那市 かんてんぱぱ「(株)伊那食品」

△ 伊那ＲＣ・尾張旭ＲＣ・伊那ＲＡＣ参加者全員で！

△かんてんぱぱで、例会を行いました。

△池上会長 △塚越君（かんてんぱぱ会長）

△二次会会場（伊那RC・尾張旭RC会員）



観 光 グループ
日時 平成２２年８月２９日（日）

コース 白樺湖 → 霧ケ峰 → 諏訪大社

左 霧ケ峰

左下 白樺湖

下 諏訪大社

尾張旭RCゴルフ成績表
日時 平成２２年８月２９日（日）10:22スタート

場所 高森カントリークラブ

氏 名 OUT IN GRO HC'P NET RANK

箕輪 良孝 51 43 94 24 70 優勝

西尾 輝久 51 44 95 22.8 72.2 準優勝

森 和実 47 43 90 16.8 73.2 3位

桜井 雅博 52 49 101 26.4 74.6

井田 武憲 51 50 101 21.6 79.4

井田えつ子 47 45 92 12 80

山田 直樹 55 46 101 20.4 80.6

箕輪 淳子 59 55 114 32.4 81.6

安藤 公爾 71 64 135 40 95 BB賞

飯田 幸雄 62 76 138 40 98

優勝カップ返還

山田会長（尾張旭RC）から

池上会長（伊那RC）へ

伊那ＲＣ・尾張旭ＲＣと姉妹提携を行ったのは２５

年前でした。今年もよい記念例会となりました。

もともと、ゴルフが縁で提携の運びにとなり、３０年

もまた、良い記念日になりますように…。

皆様、ご苦労さまでした。

伊那RC･尾張旭RCゴルフ成績表
日時 平成２２年８月２９日（日）10:22スタート

場所 高森カントリークラブ

△伊那RC・尾張旭RC参加者

合同個人ゴルフ成績表

氏 名 OUT IN GRO HC'P NET RANK

荒木 康雄 45 40 85 13.2 71.8 優勝

平澤 宏基 51 48 99 26.4 72.6 準優勝

橋爪 利行 41 42 83 9.6 73.4 3位

西尾 輝久 51 44 95 21.6 73.4 4位

下枝 正一 43 51 94 20.4 73.6 5位

佐藤 賢司 46 40 86 12 74 6位

箕輪 良孝 51 43 94 19.2 74.8 7位

森 和実 47 43 90 14.4 75.6 8位

井田 武憲 51 50 101 25.2 75.8 9位

桜井 雅博 52 49 101 25.2 75.8 10位

井田えつ子 47 45 92 15.6 76.4 11位

藤澤 秀敬 49 42 91 14.4 76.6 12位

富田 有一 41 44 85 8.4 76.6 13位

富嶋 捷 44 45 89 12 77 14位

中川 博司 50 51 101 24 77 15位

大沢 一郎 48 50 98 20.4 77.6 16位

山田 直樹 55 46 101 22.8 78.2 17位

中山 一郎 53 51 104 25.2 78.8 18位

山口 健雄 52 59 111 31.2 79.8 19位

立石 誠 54 59 113 31.2 81.8 20位

小林 孝行 64 58 122 40 82 21位

箕輪 淳子 59 55 114 30 84 22位

安藤 公爾 71 64 135 40 95 23位 BB賞

飯田 幸雄 62 76 138 40 98 24位

合同団体ゴルフ成績表

優勝 （伊那ＲＣ） 準優勝（尾張旭ＲＣ）

橋爪 利行 ８３ 森 和実 ９０

荒木 康雄 ８５ 井田えつ子 ９２

富田 有一 ８５ 箕輪 良孝 ９４

佐藤 賢司 ８６ 西尾 輝久 ９５

富嶋 捷 ８９ 井田 武憲 １０１

４２８ ４７２

報告 （提携前に18回行われています）

合同ゴルフ大会は今までに68回の中､伊那ＲＣ優勝

が44回、尾張旭ＲＣ が22回､ 中止が２回でした。


